

## NOTA DE PRENSA

# EL FESTIVAL GUOMAN, PREVISTO PARA EL FIN DE SEMANA, QUEDA APLAZADO ANTE LA PREVISIÓN DE LLUVIAS

19.03.2018

El **Colectivo Guoman**, junto con el **Ayuntamiento de Guareña**, co-organizadores un año más, del Festival Guoman han decidido, el **APLAZAMIENTO** de dicho festival, previsto para este fin de semana, ante la alta probabilidad de lluvias tanto para la tarde del viernes como para la jornada del sábado.

En la decisión de aplazamiento, que se ha determinado, tras realizar múltiples consultas de diferentes previsiones meteorológicas, y debido a que todas las actividades se realizan en la calle al aire libre, ha pesado sobre todo la cantidad de personal que se moviliza estos días en nuestro pueblo, para el normal desarrollo del mismo, en el que se incluyen tanto a los trabajadores municipales del ayuntamiento, como el trabajo previo realizado por la organización, compuesta por los voluntarios del colectivo, que se echaría a perder ante la lluvia. Al mismo tiempo, con esta decisión, queremos perjudicar lo menos posible, a las empresas que han decidido colaborar con el festival.

Al igual que sucedió, por ejemplo, hace dos años, con la decisión de aplazamiento, queremos asegurar, desde la organización, la realización, en óptimas condiciones, tanto los grupos que actuarán sobre el escenario del festival, así como de todas y cada una de las actividades que se han diseñado para esta edición.

Finalmente, informar que la organización se reunirá en los próximos días para poner una nueva fecha de celebración del festival que será dada a conocer debidamente mediante todos nuestros canales de información.